



Fischereiverband
Niederbayern e.V.

Jugendleitung



Konzept für die Zusammenstellung der Startmannschaft Niederbayerns

Bis dato setzte sich die Mannschaft, welche vom Bezirk Niederbayern aus zur bayerischen Meisterschaft geschickt wurde aus der Siegermannschaft des niederbayerischen Jugendkönigsfischen zusammen.

Um es Junganglern aus anderen Vereinen ebenfalls zu ermöglichen an der bayerischen Meisterschaft teilzunehmen, sollten die Auswahlkriterien neu überdacht werden.

Die Jugendlichen müssen sich für die Teilnahme und Ihr Können in verschiedenen Disziplinen beweisen. Die Wettbewerbe werden im Zeltlager abgehalten. Diejenigen welche nicht im Zeltlager teilnehmen, können zum Absolvieren der Aufgaben vorbeikommen.

Beim Workshop, Wissenstest und Knotenkunde können benötigte Punkte gewonnen werden. Das niederbayerische Castingturnier rundet den Auswahl-Contest für die Bewerbung ab.

Beim niederbayerischen Jugendkönigsfischen können Interessierte ebenfalls die benötigten Punkte erwerben. (Wissenstest, Knotenkunde und Casting). Die Tests erfolgen während der Auswertung bis zur Siegerehrung.

Die besten drei Jungen und das beste Mädchen qualifizieren sich für die niederbayerische Mannschaft, welche im darauffolgenden Jahr zur bayerischen Meisterschaft fährt.

Der Mannschaft werden mindestens 4 Trainingseinheiten zentral mit Trainer zur Verfügung gestellt. Sie sollen bestmöglich auf den Wettbewerb vorbereitet werden.

Sollte dieser Vorschlag nicht gewünscht, bzw. nicht genügend Bewerber zusammenkommen, wird wie bisher die Siegermannschaft des niederbayerischen Königsfischen zum bayerischen Königsfischen entsendet.